

Adjudicada optimización del alcantarillado sanitario de La Paz

- Este proyecto es financiado 100% por el municipio de La Paz.

Terminar con la inadecuada disposición de las aguas residuales es el propósito del proyecto de optimización del alcantarillado sanitario del barrio Buenos Aires, en el casco urbano de La Paz, que fue adjudicado recientemente a través de la empresa Aguas del Cesar S.A. E.S.P., gestora del plan departamental de agua.

Este proyecto, cuyo valor supera los 882 millones de pesos y es financiado 100% por el municipio de La Paz, permitirá resolver problemas críticos de saneamiento básico, derivados de la existencia de letrinas y pozos sépticos sobrecargados que están generando insalubridad y, en consecuencia, afectación a la calidad de vida y la salud pública en el municipio.

Con la optimización del alcantarillado sanitario de La Paz se beneficiará a más de 12.711 habitantes del casco urbano. Contempla la instalación de 1.950 metros lineales de tubería en distintos grosores, 129 acometidas domiciliarias y la construcción de 13 pozos de inspección, con lo que se garantizará que los hogares tengan acceso a este sistema y se contribuirá a la prevención de la contaminación del suelo y el agua.